

MEJOR CAMINAR JUNTOS

Por causas muy diversas, que no viene al caso analizar en este momento, se ha despertado entre nosotros un inusitado interés por todo lo relacionado con el Deporte en las más diversas áreas sociales, políticas, económicas y científicas; hecho sorprendente en un país para el que, hasta fechas recientes, el tema deportivo era marginal y, casi diría, reservado a una minoría utópica, tachada con reiterada frecuencia de "iluminados", cuando no de fracasados en sus respectivas áreas de competencia profesional.

En el campo de la Medicina, quizás por ser testigos más directos del *cambio*, este fenómeno parece más manifiesto y como ya decíamos en la editorial del número anterior de "Apunts"—, la proliferación de vocaciones, multiplicidad de instituciones especializadas y diversificación de programas de actuación a todos los niveles, aparte de exigir con urgencia una correcta formación de los profesionales interesados o comprometidos en el tema, requiere una cierta ordenación que impida desajustes de origen que todos tendríamos que lamentar en un futuro próximo.

En un país, por otra parte, proclive a la descalificación gratuita—en un triste e injusto maniqueísmo tan habitual entre nosotros—, se hace extremadamente peligrosa la falta de diálogo y la descoordinación, e incluso la competencia a ultranza, que en otras circunstancias y otros ambientes, podría ser beneficiosa y hasta enriquecedora.

Creemos que hoy, más que nunca, se hace necesario el que de aquellos primeros tiempos de la Medicina deportiva, resucitemos las quizás únicas virtudes que marcaron entonces su gestión: la idea de asociacionismo, el intento de comunicación, salvo casos excepcionales, y sobre todo la generosidad que presidió la actuación de la mayoría de sus iniciales promotores.

Hay esperanzadoras señales de que algo de esto está ocurriendo, pero también las hay harto desalentadoras, de la reiteración en los vicios que apuntamos.

Por el bien de todos, y en especial por una mayor credibilidad y potenciación de la Medicina del Deporte, es mejor caminar juntos.

J.G.